

Le voile sur nous – La réalité de l'autre côté

J'ai eu une vraie EMI une fois et ce fut toute une expérience, quelque chose que je n'oublierai jamais.

Je suis allé dans une école privée assez spéciale, construite un peu comme Poudlard : une grande salle avec les professeurs qui mangeaient sur une estrade à une extrémité de la salle, un énorme orgue au-dessus de l'estrade, des professeurs vêtus de robes fluides comme Severus Rogue. Nous avons aussi quatre maisons avec quatre salles communes et ainsi de suite.

Quand j'étais en troisième année (third form) – à l'âge d'environ treize ans – un midi, j'étais dans la salle commune de notre maison, assis sur une chaise en train de jaser avec des amis, lorsqu'un enfant est venu derrière moi et a mis son bras autour de ma gorge pour m'étrangler. C'était pour plaisanter, je pense. Quoi qu'il en soit, je ne pouvais pas respirer et j'ai ressenti cette horrible sensation d'étouffement comme vous pouvez l'imaginer.

Soudain, toute la douleur s'est arrêtée et j'ai ressenti une paix totale. Je me suis retrouvé dans un magnifique tunnel de lumières colorées : rouge, bleu, violet et ainsi de suite. De plus, il y avait de la belle musique d'orgue que je supposais venir de quelqu'un qui jouait de l'orgue dans la grande salle.

Ce tunnel de lumière ressemblait à un grand tube d'environ 15 pieds de large. Mais la partie du plancher était plate, je suppose. Je flottais lentement le long de ce tube. Les murs semblaient être faits de verre avec des lumières colorées éclairant le tube, mais je ne pouvais pas voir la source des lumières. J'ai flotté paisiblement, regardant les murs colorés, écoutant cette belle musique d'orgue classique, me demandant ce qui se passait vraiment quand, tout aussi soudainement, je me suis retrouvé sur la chaise, toussant et crachant – le gamin m'avait libéré et je pouvais respirer à nouveau.

J'étais vraiment fâché de revenir. Je voulais tellement continuer dans ce tunnel. C'était tellement paisible. Je ne me souciais pas de ma famille ni de personne. Je voulais juste aller où ce tube me mènerait.

Maintenant, à l'époque, je n'avais aucune connaissance de l'EMI et je n'avais certainement aucune connaissance de ce tunnel, donc je n'aurais pas pu l'imaginer. Mais c'était réel. Je sais maintenant que si j'étais allé jusqu'au bout de ce tunnel, j'aurais vu la lumière blanche et ainsi de suite, mais je ne suis jamais allé aussi loin.

Maintenant, les autres expériences se sont produites lorsque j'ai médité. À des occasions étranges, je me retrouve soudainement dans un champ semblable à un parc. Il y a de l'herbe et une myriade de fleurs. Le ciel est bleu. Il y a des sons de cloches provenant des fleurs. Mais le fait est la brillance et la clarté des images et des sons. C'est comme si j'avais passé toute ma vie avec un voile sur les yeux, des bouchons dans les

oreilles et qu'ils avaient été enlevés. Tout est intensifié dans la couleur et le son. Il faut l'expérimenter pour le comprendre. Il y a aussi ce merveilleux sentiment de paix.

Cela continue jusqu'à ce que je dise : "Wow, qu'est-ce qui se passe? Puis, instantanément, je retourne sur notre Terre terne.

Comme j'aimerais être dans cet état tout le temps.

Pour télécharger ce message, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :